



Abb. 3

Französischer Wandkalender für 1675 (Ludwig XIV bei der Belagerung von Besançon)

das mir zur Zeit erreichbare Material mancherlei Interessantes bietet, und dass es besonders für den Freund der Gebrauchsgraphik nicht ohne Reiz ist, zu verfolgen, wie funkelneuen wirkende Erscheinungen

der Gegenwart ähnliche Vorläufer in der Vergangenheit gehabt haben, und wie alte längst abgerissene Fäden wieder aufgenommen worden sind, wie aber auch manchen Erzeugnissen früherer Zeiten kein modernes